



▲決定した「平家まつり2005」PR用ポスター



▲左は同じ苗から収穫されたもの。巨大キュウリはこの1本だけだったそうです。



▲小型ポンプ操法で優勝した第7部の皆さん。



▲雨が降る中、訓練を実施する消防団本部。

平家まつり2005ポスター決定

今年の11月11～13日に3日間かけて行われる「椎葉平家まつり2005」のポスターがこのほど決定しました。役場などで行われた村民投票の結果、最多得票を集めたのがこのポスター。幅広い年齢層から圧倒的な人気を集めただけあって、第20回記念にふさわしいデザインとなっています。

イベントPRのため、8月から村内外に掲示される予定です。

お化けキュウリ出現

7月上旬、椎葉朋恵さん（旧岩屋戸）宅の菜園で巨大なキュウリが収穫され話題となりました。このキュウリは、購入した普通の種類の苗を5月中旬頃に植えたもので、栽培方法も変わりなく市販の肥料しか与えなかったそうです。長さ65cm、太さ7cm、重さ1.5kgもあるこの巨大キュウリ。ある日気が付いたら大きくなっていて、あまりの重さに地面についていたほど。最初は大きなヘビかと思ったそうです。

村農林振興課によると「大きくなる種類もあるが、1つの苗から普通のサイズとこんなに大きいサイズが両方育つのは大変めずらしい。」とのことでした。

夏季消防操法大会が行われる

7月9日、椎葉小グラウンドで平成17年度夏季消防操法大会が行われました。あいにく朝から雨に見舞われる悪コンディションの中、どの部も日頃の訓練の成果を発揮し、きびきびとした動作で小型ポンプ操法を披露しました。

放水の早さや規律動作の正確さを審査した結果、第7部（大河内、椎葉英男部長）が優勝。2位に第10部（向山）、3位に第11部（尾前）が入賞しました。大会上位2部と積載車の部で代表出場する第10部が、8月6日の日向支部大会へ出場を決めました。

上椎葉地区の震災訓練

7月9日、上椎葉で震災を想定した防災訓練が行われました。主催したのは村消防団本部（中園騰部長）。急傾斜地に家屋が並び高齢者が多く生活している上椎葉上1（宮の裏）の住民を対象に、震度6強の揺れを観測したとの想定で訓練を行いました。

訓練では避難誘導や負傷者の救出、発生した火災に対する消火活動など、地震によって引き起こされるあらゆる災難を、日赤職員や村担当者を交えながら現場で取るべき行動を確認し合いました。ある日突然発生する震災は、最近他県でも大きな被害をもたらしています。こうした訓練の積み重ねが被害を最小限に抑えられると参加した関係者は話していました。

